

World of Faerûn - 1. Staffel

Demon Bell-Saga

Von Kyle

Epilog & Nachwort

ENDE

Nachwort:

Abschließendes Wissenswertes:

Ihren Ursprung hatte die Geschichte in einem Fanfic namens Golden Dragon, was ich aber nie veröffentlicht hatte. Es war in Ego-Perspektive der einzelnen Charaktere geschrieben und umfasste 2. Staffeln (50 Folgen), von denen nur die erste mit zufälligerweise ebenfalls 24 Folgen bereits fertig war. Damals ging es von Anfang an um die Suche nach dem Goldenen Drachen, der Wünsche erfüllen kann. Kyren, Zelda, Jason, Mitch, Diron und Bell gab es damals auch schon, wobei letztere ohne Diener auskommen musste und ihr nur die Cyric Sekte beiseite stand (und natürlich Diron). Auch Shane gab es damals schon, jedoch mit einem völlig anderen Charakter und Larissa, die damals allerdings noch Lantissa hieß.

Die Story an sich verlief in Golden Dragon ganz anders. Lediglich die ersten beiden Folgen sind inhaltlich noch teilweise original geblieben.

Schließlich, auch nach einigen indirekten Hinweisen aus meinem Freundeskreis das es doch nicht so gut war, entschloss ich mich alles hinzuschmeißen und aus Golden Dragon World of Faerûn zu machen, sowie dem ganzen eine vernünftige Story zu geben, die ich einigen Neuüberarbeitungen unterzogen habe.

Es gibt auch zu World of Faerûn eine 2. Staffel bestehend aus 6 Folgen. Ursprünglich waren nur 5 Folgen geplant und das ganze sollte so eine Art Bonus werden, aber mir gefiel das irgendwie so gut, das ich es glatt fortgeführt und eine 3. Staffel, die inhaltlich sehr eng mit der 2. Staffel zusammenhängt, gemacht habe. Die 3. Staffel besteht aus 11 Folgen, wobei ursprünglich 10 geplant waren, und beherbergt einen Bösewicht den es schon in Golden Dragon geben sollte, aber sonst hat sie nichts mehr mit dem was früher in Golden Dragon geplant war damit gemeinsam.

Die 3. Staffel gefiel mir am Ende (inhaltlich) sogar so gut, das ich mir sagte, es muss noch eine abschließende 4. Staffel her, die die Geschichte rund um Kyren und Co. beendet. Aus dem Ende wurde ein radikaler Schnitt und ein Neuanfang, so das die Staffel von 40 Folgen auf voraussichtlich 30 Folgen reduziert wurde und einen

angenehmen sehr detaillierten Schreibstil verpasst bekam. Schon während ich anfangen daran zu schreiben merkte ich das wohl auch noch eine 5. Staffel und 6. Staffel her müsste.

Die Frage warum es überhaupt Staffeln gibt, kann ich leicht beantworten. Zwischen jeder Staffel wird ein größerer Zeitraum übersprungen, was durch eine neue Staffel eben gekennzeichnet wird. ^^ Natürlich geht es auch in jeder Staffel um etwas anderes, das ist die zweite Begründung.

Zudem gibt es zu jeder Staffel ein Special, die ich veröffentliche, falls diese eine entsprechende Qualität erreicht haben.

Ich würde mich freuen wenn ihr mir ein paar abschließende Kommentare gebt. Schreibt was euch gut und was euch schlecht gefallen hat, ob ihr einen Lieblingscharakter habt und warum ^^ Es würde mir helfen mich weiter zu verbessern und eine gute Meinung an mich übermitteln. "Die Story war toll oder gut" zu schreiben hilft einem als Autor nämlich nicht wirklich weiter. Ach ja, seid ruhig knallhart ehrlich ;)

So, noch mal vielen Dank an alle Leser, die bis zum Schluss tapfer durchgehalten haben ^_^